

SANTÉ

Réinsertion des schizophrènes : trois centres labellisés dans la région

La réhabilitation psycho-sociale s'adresse aux patients souffrant de troubles psychiques sévères, en particulier schizophrènes.

Il s'agit d'une série d'outils – utilisés une fois la pathologie prise en charge sur le plan médical – qui vont permettre au malade de réduire les symptômes de la maladie et les effets secondaires des médicaments, d'améliorer leurs relations avec les autres et éventuellement de pouvoir se remettre en situation professionnelle sans exigence

de productivité. Les trois premiers centres référents de France pour la réhabilitation psycho-cognitive (et la remédiation sociale) viennent d'être labellisés par l'Agence régionale de santé. Il s'agit du centre hospitalier du Vinatier à Bron, du CHU de St-Etienne et du centre hospitalier de Saint-Egrève. Ils recevront notamment 600 000 € cumulés de l'ARS pour développer la prise en charge des patients, la formation et la recherche.